

Kühlschranktausch in sozialen Einrichtungen

Ausgangslage:

Gerade in sozial schwachen Haushalten belasten alte, stromfressende Haushaltsgeräte das Einkommen zusätzlich. Aber auch in sozialen Einrichtungen führt Energieverschwendung zu unnötig hohen Kosten, die an anderer Stelle (etwa im Betreuungsbereich) fehlen.

Projektziel:

Gerade in sozialen Einrichtungen des Münchner Norden (Jugendeinrichtungen des KJR, Altenheime, Kindergärten, etc.) soll die Energieeffizienz verbessert werden. Neben einer verpflichtenden Energieberatung steht dabei v.a. der Austausch alter Haushaltesgeräte (Kühlschränke) im Vordergrund. So sollen die Träger dieser Einrichtungen finanziell entlastet werden, so dass mehr Gelder für den originären Zweck der Einrichtungen zur Verfügung stehen.

geplanter Projektverlauf:

In der ersten Projektphase stehen die sozialen Einrichtungen im Münchner Norden im Mittelpunkt der Energieeffizienz-Steigerung. Eine solche Schwerpunktbildung wäre eine optimale Ergänzung zu den laufenden Anstrengungen der SWM und den Münchner Wohlfahrtsverbänden, die seit Juli 2009 ein ähnliches Kühlschrank-Austausch-Projekt für sozial schwache Münchner Haushalte durchführen. Eine entsprechende Kooperation ist angestrebt.